

INFORME DE AGITACION Y PROPAGANDA

CAMARADAS:

Podemos considerar que a partir de esta 1ª Conferencia Provincial de nuestro partido, se abre una nueva etapa en la histórica misión de reconstruir el partido comunista de los obreros españoles, garantía indispensable de la victoria proletaria y la edificación de la sociedad comunista. Para ello, las actividades de agitación y propaganda van a adquirir un primerísimo relieve del cual todos nosotros, militantes revolucionarios, debemos tomar plena conciencia.

Como explicábamos en nuestro documento a la base sobre las actividades de agipro, la ideología obrera se halla constreñida en un intento de asfixia por parte de todos aquellos grupos traidores que se han despojado de sus vestiduras democráticas y revolucionarias para pasarse al campo de la reacción y el imperialismo.

Para nosotros la tarea va a ser ardua y difícil, tenemos que vencer la hostilidad ideológica del revisionismo, oportunismo, en sus manifestaciones tradicionales y en sus nuevas modalidades del EURO-OPORTUNISMO y del maoísmo, auténticos enemigos de los intereses del pueblo trabajador, enemigos burgueses infiltrados en las filas del movimiento obrero, furgones de cola de la práctica imperialista.

En nuestro trabajo debemos distinguir las dos tareas insolubles, estrechamente ligada de nuestra actividad, las tareas de agitación y las tareas de propaganda.

La Agitación es la denuncia de todas las arbitrariedades, crímenes que el sistema capitalista comete a cada instante contra nuestra clase, debemos emplear en esta tarea, camaradas, un lenguaje sencillo, comprensible a las masas proletarias, al mismo tiempo que cargado de emoción, de sentimiento, de sensibilidad revolucionaria. El genial maestro de revolucionarios, el gran camarada Lenin decía " se esforzará de suscitar el agitador el descontento, la indignación de las masas contra esta injusticia, dejando al propagandista el cuidado de dar una explicación completa de esta contradicción".

El propagandista no debe emplear análisis superficiales, análisis particularmente subjetivos, debe aplicar en los hechos dramáticos del sistema capitalista la brújula, el método marxista-leninista, en definitiva la línea maestra de la ideología revolucionaria de nuestra organización comunista.

Debemos dirigir nuestra propaganda en frentes de lucha principales:

- LA DENUNCIA CONSTANTE DE LA EXPLOTACION CAPITALISTA
- LA DIVULGACION ENTRE LAS MASAS POPULARES DE NUESTRA LINEA POLITICA
- LA DEFENSA DEL INTERNACIONALISMO PROLETARIO, DEL CAMPO SOCIALISTA, DE LA GRAN UNION SOVIETA,

maltratada y calumniada por los falsos revolucionarios llamados maoístas, por los ingratos y los olvidadizos, que olvidan el sudor y la sangre derramada por los hijos del pueblo soviético en todos los puntos geográficos del planeta, y que a cambio de la admiración, el cariño y la solidaridad, pagan con la repugnante moneda de la traición consciente, del engaño, de la conspiración antipopular.

En otro orden de cosas, camaradas, esta secretaría de Agitación y Propaganda ha pasado y en parte pasa con graves problemas técnicos que impiden el normal funcionamiento, todo esto unido a las dificultades propias de que nuestros materiales venían del extranjero con el consiguiente retraso y pérdida de actualidad, de la falta de medios económicos que impiden la puesta en práctica de proyectos propagandísticos.

Ya van solucionándose y el nuevo Comité Provincial estará sin ninguna duda en mejor etapa de actividad que se traducirá en fecha próxima en una presencia de nuestro partido en campañas de agitación y propaganda que dependiendo de nuestra actividad de base, podremos darle el verdadero contenido de masas.

Para terminar camaradas, indicaros que las tareas de agitación y propaganda deben realizarse cada base del partido de acuerdo con su verdadera realidad, no esperar a noticias, sugerencias, indicaciones de la dirección para denunciar injusticias, para solidarizarnos con cualquier problema de las masas obreras.

Emplear el alma catalizadora que debe tener todo revolucionario, definida magistralmente por el heroico "Ché" Guevara " sentir en lo más profundo de nuestro corazón, cualquier injusticia cometida contra cualquier ser humano, en cualquier parte de la tierra". Es la cualidad más bonita del revolucionario.

Camaradas:

!! DUPLIQUEMOS NUESTRO ESFUERZO EN LAS TAREAS DE AGITACION Y PROPAGANDA !!
!! VIVA LA INVENCIBLE CLASE OBRERA!!
!! VIVA EL DESTACAMENTO REVOLUCIONARIO DE NUESTRO PUEBLO EL PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL !!
!! VIVA EL COMUNISMO !!.

Gracias.

Delegado: Javier.